

Carta de Asís

Febrero de 2023

Principio 4. Compartir este camino, vivir la fraternidad

Número 172

La Red Asís es una red social abierta de personas que quieren conocer o compartir la espiritualidad franciscana en su vida cotidiana.

La vida en fraternidad, en comunidad, en familia, en amistad se sostiene gracias a que primeramente hemos sido amados. En medio de amenazas de todas clases, esta certeza y apuesta del amor sostiene la fraternidad.

Tema de reflexión

Ilusos no; sí confiados

No hay duda de que la convivencia, la amistad, las relaciones entre hermanos y hermanas es una labor constante. Siempre se ha dicho que la convivencia se construye. Hay que poner manos a la obra, desear vivir con otros, proyectar la comunidad donde todos podamos convivir con gusto y llenos de sentido. Siempre hemos vivido este sueño que se plasma de muy variados modos: familia, fraternidad, las viejas amistades que iluminan la historia personal...

Esa ansia de una fraternidad, de una convivencia gozosa, se sustenta en haber vivido la experiencia de ser acogido, protegido, amparado en la vida. Quien no ha sido amado no sabe lo que es amar. Cuando una criatura nace, la primera experiencia es de ser cuidada sin habérselo propuesto de antemano. Es una experiencia fundamental básica para poder adentrarse en la vida con esperanza. Esa vivencia nos impulsa a adentrarnos en las diversas etapas de la vida, nos abre a la relación

grupal, a la relación personal, incluso a la relación con Dios. Si la vivencia básica fuera amenazante y frustrante nunca jamás nos abriríamos a lo nuevo.

Pero no seamos ilusos. La vida en comunidad, aunque esté llamada a la plenitud, está amenazada constantemente por el fracaso. Y este fracaso es debido a factores exteriores e interiores de los miembros de la fraternidad. Se da frecuentemente que el sueño de la convivencia a la que estamos llamados se frustra y se nos cuele en el corazón la sospecha de la imposibilidad de la fraternidad.

El sueño de la fraternidad solo se podrá sustentar en la experiencia del amor primero de Dios. Más allá de todo fracaso, el corazón del hermano, de la hermana, estará sostenido por la confianza probada de que, a pesar de todos los pesares, su amor, el de Dios, es previo y más fuerte de todos los pecados nuestros y de las hermanas y hermanos. Ilusos no, confiados sí.

Texto bíblico: Col 3,12-15

Sois elegidos de Dios, pueblo tuyo y objeto de su amor; revestíos, pues, de sentimientos de compasión, de bondad, de humildad, de mansedumbre y de paciencia. Soportaos mutuamente y perdonaos cuando alguno tenga motivos de queja contra otro. Del mismo modo que el Señor os perdona, perdonaos también vosotros. Y por encima de todo, revestíos del amor que es el vínculo de la perfección. Que la paz de Cristo reine en vuestros corazones; a ella os ha llamado Dios para formar un solo cuerpo. Y sed agradecidos.

Espiritualidad franciscana

“Y, si tu hermano volviera a pecar mil veces ante tus propios ojos, ámalo más que a mí, para atraerlo al Señor; y ten siempre misericordia de los tales... Por lo demás, de todos aquellos capítulos de la regla que habla de pecados mortales, con la ayuda del Señor y el consejo de los hermanos, haremos uno de este tenor: “Si alguno de los hermanos, por instigación del enemigo pecara mortalmente, está obligado, por obediencia a recurrir a su guardián.

Y ninguno de los hermanos que sepa que ha pecado lo avergüence ni lo difame, sino tenga para con él gran misericordia y mantenga muy en secreto el pecado de su hermano, porque no necesitan de médico los sanos, sino los enfermos. Asimismo, están obligados, por obediencia, a enviarlo con un compañero a su custodia.

Y el custodio mismo atiéndalo con misericordia, como querría que se hiciera con él si se estuviera en una situación semejante... Y estos no tengan en modo alguno potestad para imponer otra penitencia que ésta: *Vete y no peques más*” (CtaM 11-20).

Oración

Una comunidad es
un grupo de personas que rezan juntas,
pero que también hablan juntas;
que ríen en común e intercambian favores;
están bromeando juntos
y juntos están serios;
están a veces en desacuerdo,
pero sin animosidad,
como se está a veces con uno mismo,
utilizando ese raro desacuerdo
para reforzar siempre el acuerdo habitual.

Aprenden algo unos de otros
o lo enseñan unos a otros.
Echan de menos, con pena, a los ausentes.
Acogen con alegría a los que llegan.
Hacen manifestaciones de este u otro tipo,
chispas del corazón de los que se aman,
expresadas en el rostro,
en la lengua, en los ojos,
en mil gestos de ternura.
Y cocinan juntos los alimentos del hogar,
en donde las almas se unen en conjunto
y donde varios, al fin, no son más que uno.

San Agustín

Epílogo de la Carta

El primer amor nunca muere. Puedes apagar las llamas pero no el fuego.

(Bonnie Tyler, compositora y cantante).

Evangelio diario del mes de febrero de 2023

Las personas que deseen hacer una lectura diaria del Evangelio, según las lecturas que corresponden cada día, tienen a continuación las referencias de todo el mes de febrero:

1 Mc 6, 1-6	7 Mc 7, 1-13	13 Mc 8, 11-13	19 Mt 5, 38-48	25 Lc 5,27-32
2 Lc 2,22-32	8 Mc 7, 14-23	14 Lc 10, 1-9	20 Mc 9, 14-29	26 Mt 4,1-11
3. Mc 6, 14-29	9 Mc 7, 24-30	15 Mc 8, 22-26	21 Mc 9, 30-37	27 Mt 25,31-46
4 Mc 6, 30-34	10 Mc 7,31-37	16 Mc 8,27-33	22 Mt 6,1-6.16-18	28 Mt 6,7-15
5 Mt 5,13-16	11 Mc 8, 1-10	17 Mc 8, 34-9,1	23 Lc 9,22-25	
6 Mc 6, 53-56	12 Mt 5,20-22.27-28.33-37	18 Mc 9, 2-13	24 Mt 9,14-15	

Visita nuestra página web

www.asissarea.org



Asis Sarea

646 21 48 96

La oración del mes de febrero será el día 23